

# Le cycle de justice et de méchanceté

L'histoire du Livre de Mormon révèle un cycle récurrent qui est à la base de la grandeur et de la décadence des nations ainsi que des personnes. Ce cycle est particulièrement clair dans Héliaman 3-12 et dans 3 Néphi 5-9. Mormon résume ce cycle dans Héliaman 12:2-6. Remarquez que les Néphites

passent de la méchanceté à la justice puis retombent dans la méchanceté en relativement peu de temps. Ce même cycle tragique se produit aussi chez les Jarédites. L'illustration suivante montre le cycle de justice et de méchanceté répété tout au long des livres d'Héliaman et de 3 Néphi :

